

## „Von Helden, Monstern und unsterblicher Liebe“ Anime-Filmreihe in der Botschaft von Japan



Blue Exorcist © Kazue Kato/SHUEISHA, Blue Exorcist Committee, MBS

### „Blue Exorcist“ (Ao no Exosushisuto) (Regie: Atsushi TAKAHASHI, 2012 / 89 Min., OmdU)

Wir möchten Sie hiermit herzlich zum zweiten Filmabend der neuen Anime-Filmreihe in unsere Botschaft einladen. Wir freuen uns, mit „Blue Exorcist - The Movie“ einen brandneu erschienenen Anime von Atsushi TAKAHASHI vorstellen zu dürfen.

Blue Exorcist ist der Titel einer von Kazue Katō geschriebenen und gezeichneten Mangareihe, die seit April 2009 in dem Magazin *Jump Comics SQ* erscheint. Die Reihe handelt von dem Jungen Rin Okumura, der als Sohn einer menschlichen Frau und Satan, dem Herrscher der Welt der Dämonen, geboren wurde. Entgegen seiner Bestimmung, Satan als Wirt auf Erden zu dienen, beschließt er jedoch Exorzist zu werden und stellt sich gegen seinen Vater.

Der Film läuft in Japanisch mit deutschen Untertiteln.

Wir hoffen, wieder zahlreiche Anime- und Manga-Fans bei uns begrüßen zu dürfen!

**Datum: Donnerstag, den 10. Juli 2014 um 18:00 Uhr (Einlass ab 17:30 Uhr)**

**Ort: Botschaft von Japan, Veranstaltungshalle  
Hiroshimastr. 10 in 10785 Berlin**

Um namentliche Anmeldung bis zum 7. Juli 2014 unter [kultur@bo.mofa.go.jp](mailto:kultur@bo.mofa.go.jp) wird gebeten. Bitte beachten Sie, dass die Anzahl der Plätze begrenzt ist.

Die Anime-Filmreihe findet zukünftig in regelmäßigen Abständen statt – in Zusammenarbeit mit KAZÉ Anime.

